



Einwohnerrat  
Thomas Theiler  
Einschlagstr. 1  
8212 Neuhausen

An Einwohnerratspräsidentin  
Frau Nil Yilmaz  
Gemeindehaus  
8212 Neuhausen am Rheinfall

Neuhausen, 21. November 2016

### Kleine Anfrage:

#### **Interessenskonflikte von Baureferent Rawyler**

Baureferent Dr. Stephan Rawyler ist Mitglied der Verwaltungskommission der Kantonalen Pensionskasse. Diese ist zum Beispiel die Investorin des umstrittenen Posthofs Süd in Neuhausen. Es zeigt sich jetzt in der Totalrevision der Nutzungsplanung, dass der Baureferent schon wieder in einem grossen Interessenskonflikt steht.

Die Kantonale Pensionskasse besitzt an der Brunnenwiesenstrasse mehrere ältere Mehrfamilienhäuser. Laut neuer Nutzungsplanung soll das ganze Gebiet transformiert werden. Was das bedeuten soll, nur einen Steinwurf vom Rhytech entfernt, kann sich jeder selber ausdenken. Das Gebiet könnte in wenigen Jahren zur Investitions-Goldgrube der Kantonalen Pensionskasse werden.

#### **Ich habe daher folgende Fragen:**

1. Gibt es in der Gemeinde Neuhausen eine Regelung über die rechtliche Handhabung von Nebenberuflichen Mandaten?
2. Ist Baureferent Rawyler, um dem Vorwurf einer möglichen Günstlings Politik aus dem Wege zu gehen bereit, als Mitglied der Verwaltungskommission der Kantonalen Pensionskasse zurückzutreten?

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

  
Thomas Theiler  
CVP-Einwohnerrat